

**La rumeur sur la présence du virus Ebola au Cameroun qui s'était très vite propagée sur les réseaux sociaux a aussitôt rapidement été démentie par le ministre en charge de la santé publique André Mama Fouda.**

Le ministre a indiqué à travers un communiqué signé le 29 janvier 2017 que les tests effectués sur le cas de trois membres d'une même famille morts de fièvre entre le 18 et le 22 janvier 2018, se sont révélés négatifs et rapporte que les investigations plus approfondies sont en cours.

---

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
 .....  
 MINISTERE DE LA SANTE PUBLIQUE  
 .....  
 SECRETARIAT GENERAL  
 .....  
 CELLULE DE COMMUNICATION  
 .....



REPUBLIC OF CAMEROON  
 .....  
 MINISTRY OF PUBLIC HEALTH  
 .....  
 GENERAL SECRETARIAT  
 .....  
 COMMUNICATION UNIT  
 .....

D13 - 10  
 N° .....  
 JCP/MINSANTE/SG/CC

Yaoundé, le 29 JAN 2018

## Communiqué de presse

Le Ministre de la Santé Publique communique :

Entre le 08 et le 22 janvier 2018, le dispositif de surveillance et de veille sanitaire de la Région du Centre a notifié trois (03) décès survenus dans une famille résidant à Yaoundé, dans un tableau de fièvre d'apparition aiguë, d'éruptions cutanées et de saignements pouvant faire penser à une fièvre hémorragique virale. Un des membres de cette famille, dont le pronostic vital n'est pas engagé bénéficie actuellement d'un suivi médical en milieu hospitalier.

Les tests préliminaires réalisés se sont révélés négatifs pour les virus Ebola, Marburg et Lassa. Des investigations plus approfondies sont en cours.

André Mama Fouda invite toute personne présentant une fièvre accompagnée d'une éruption cutanée avec ou sans saignement à se rendre immédiatement dans la formation sanitaire la plus proche. /.



*Handwritten signature of André Mama Fouda*

André MAMA FOUDA